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Делаем газету 
ВМЕСТЕ!

Звоните нам по тел.

212-25-78

Эх, 
дороги…
Более десятка лет не 
ремонтируется асфальтовое 
покрытие короткого тупичка, 
что ведет к стадиону 
Объединенного института 
ядерных исследований 
"Наука" мимо городской 
хлебопекарни. 

Не в лучшем состоянии и 
дорога, по которой мы ездим к 
магазинам "Спартак" или "До-
рожный", что в центре города, 
за универсамом "Атак". Или еще 
пример - квартал улицы Джеле-
пова – асфальт разбит и давно 
не ремонтируется.

Странно решают городские 
власти эту проблему с дорогами. 
На въезде в проблемный участок 
устанавливается известный пред-
упреждающий знак "неровная 
дорога" – и все!..

На днях нашему региону - Мо-
сковской области - выделены из 
федерального фонда большие 
деньги на дороги. Что ждет рядо-
вой обыватель от этого события? 
Вы скажете – ждет, что наконец 
и в Дубне дороги приведут в 
порядок. 

Жду и я… И хорошо бы, что-
бы обошлось без череды новых 
уголовных дел…

И.В.Алексеев

 Как-то летом мне довелось заглянуть в один 
из мужских православных монастырей Подмо-
сковья. Дело было к вечеру, литургия в храме 
закончилась, в воздухе пахло ладаном, около 
икон догорали остатки тоненьких свечей. В этот 
момент в церкви показался немолодой уже 
странник в довольно обветшавшей одежде. 
Он благоговейно помолился у иконостаса, опу-
стился на колени и сделал несколько земных 
поклонов. Затем встал и, светясь радостной 
улыбкой, присел на скамейку, бережно при-
держивая висевшую на боку холщовую сумку 
путника.

 Через некоторое время к нему подошёл 
один из служителей монастыря и вполголоса 
что-то сказал. Слов его я не расслышал, но 
зато хорошо различил ответ странника:

 – Спаси вас господи, батюшка! Благодар-
ствую!.. Видите, какой я сегодня счастливый? 
У меня есть ломоть хлеба в котомке и кусочек 
сала. Воды наберу из святого источника. А 
ночью будет ещё и крыша над головой, кото-
рую вы мне предложили. Значит, ещё день-
другой полюбуюсь на свет божий. Поживу. 
Это ли не радость? А потом придёт новый 
день. Глядишь, будет и пища. Что ещё нужно 
простому человечку для счастья? Слава тебе 
господи!..

 Эти фразы, произнесённые "простым че-
ловечком", поразили меня до глубины души. 
Жизнь мирских обывателей показалась вдруг 
такой ничтожной, суетной, бесноватой, мелко-
травчатой, бессмысленной. Посудите сами. В 
потоке рутинных и невыразительных будней 
нам постоянно чего-то не хватает. Кажется, 
что судьба явно что-то недодала нам. Нас 
совсем не устраивают простые бытовые ра-
дости. Мы мечтаем о "достойных атрибутах" 

околосветского бомонда, где лишь новые фе-
шенебельные квартиры, трёхэтажные дачи и 
особняки, навороченные автомобили, высокая 
зарплата, престижные и дорогие шмотки, яхты, 
вертолёты, красотки из модельного агентства, 
заграничные курорты, крутые рестораны, еда и 
выпивка по высшему разряду и т.п. А здесь… 
Человек искренне благодарен возможности 
иметь кусок хлеба и ночной приют. Ему боль-
ше ничего не надо. Никаких заморочек. Но он 
счастлив! Улыбается, как ребёнок. И душа у 
него, похоже, не болит и не скорбит о "преле-
стях цивилизации", которые ему не доступны, 
но которые ему абсолютно, как оказывается, 
и не нужны.

 Я, конечно, не ратую за подобный образ 
жизни. Везде должна быть своя мера. Но… 
Глубоко задумавшись над увиденным и услы-
шанным в монастыре, попробовал по-своему 
подойти к многовековой проблеме смысла 
нашего бытия. И вышло вот что…

 На мой взгляд, основной массе представи-
телей хомо сапиенс прежде всего не хватает 
элементарного смирения. Мы хотим во что 
бы то ни стало достичь своей цели. И как 
можно быстрее. Желаем брать от жизни всё, 
что она может предоставить. При этом особо 
не перетруждаясь. Однако это, как правило, 
трудновыполнимая задача. Во всяком случае, 
мгновенно её не разрешить, если обойтись 
без криминала. Оттого и начинаем беситься, 
нырять в депрессию и уныние, подрываем 
собственное здоровье, портим отношения с 
близкими и знакомыми, с трудом справляемся 
со своими обязанностями на работе. В конеч-
ном итоге – перестаём замечать окружающую 
действительность. Нашим единственным дру-
гом становится "дядька Апатий".

 А если просто расслабиться, успокоиться и 
смириться? Сказать самому себе: "Если Богу 
будет угодно, то я своего рано или поздно до-
бьюсь. А если нет, то, значит, так и должно быть. 
Не судьба, как говорится. Значит, мне этого и не 
нужно. Господь от чего-то отводит. Возможно, 
от большой беды".

 Впоследствии родилось ещё одно умоза-
ключение. Реальное и достоверное ощущение 
нашего земного существования может проис-
ходить только здесь и сейчас. То есть в отрезке 
настоящего времени. Прошлое изменить нам не 
дано, а будущее нам неведомо. Не исключено, 
что завтра для кого-то уже не наступит. Осо-
знав это, многие из нас постепенно придут к 
выводу, что творить и созидать можно и нужно 
лишь сегодня, в текущую минуту. Даже просто 
жить и созерцать надо лишь сейчас. Но для того 
чтобы достойно выглядеть в "настоящем", от 
нас потребуются спокойствие, основательность, 
рассудительность и взвешенность. Излишние 
психозы, неврозы, озлобленность и суетное 
мракобесие здесь не помощники. Не будет 
должного эффекта от содеянного. А значит, и 
конечный результат – не в нашу пользу. Тогда 
весь смысл жизни окажется пустым "прожига-
нием" таковой…

 Вот и получается, что волей-неволей нам 
следует стремиться к тому же смирению. А 
смирение и есть главнейшая основа не только 
православной религии, но и всей нашей жизни 
в целом. Наверное, многие подмечали, что в 
полубредовом состоянии "Хочу любой ценой!" 
мы только усугубляем задуманное дело, губим 
своё здоровье и отрицательно воздействуем 
на окружающих. А стоит успокоиться, трезво 
посмотреть на происходящее и решить "Будь 
как будет!", так сразу везение и удача переходят 
на нашу сторону. В этом, похоже, и Промысел 
Божий. А нам, грешным, надо лишь хорошенько 
вникнуть в суть данного Промысла. Тогда без 
усмешек вспомним и о страннике из мужского 
монастыря…

Юрий Козлов

ЗДЕСЬ И СЕЙЧАС
 Почему так часто в этой жизни нас что-то не устраивает? Отчего мы чувствуем 
себя незаслуженно обделёнными? По какой причине хочется многое поменять 
и выйти на другой, более качественный, уровень существования? И вообще – как 
сделать так, чтобы не погружаться в бесконечные депрессии, а начать жить в полной 
гармонии с окружающим миром?..

Очень хочется поблагодарить 
через газету тех хороших лю-
дей, благодаря которым наша 
любимая яблоневая аллея по-
лучила вторую жизнь. Радуют 
глаз и молодые, только недавно 
посаженные яблони. Все бы хо-
рошо, но настроение испортил 
вид на левый берег: непонятно, 
как долго будут мозолить глаза 
недостроенные дома, но еще 
больше сомнений и отрицатель-
ных эмоций вызывает "стройка 
века" - защитная дамба. Еще не-
давно мы видели зеленый берег 
с песочными отмелями, а сейчас 
уродливое строение, напоминаю-
щее причал грузового порта. 

Пришел домой и решил за-
глянуть в Интернет. На форуме 
дубна.нет сразу наткнулся на 
тему "Дамба на ЛБ на Волге (но-
вая, за миллиард). Читаю свежую 
новость: 

"Счетная палата РФ прове-
рила исполнение федерального 
бюджета за 2014 год главными 
распорядителями бюджетных 
средств. Среди прочих, колле-
гией Счетной палаты утвержде-
но заключение на исполнение 
федерального бюджета в Рос-
водресурсах. В деятельности 
Федерального агентства водных 
ресурсов и его подразделений 
выявлены нарушения. Одно из 
них связано с деятельностью 

Московско-Окского бассейнового 
водного управления (МОБВУ) в 
Дубне.

Установлено, что строитель-
ство дамбы с придамбовым 
дренажем для защиты района 
Российского центра программи-
рования водное управление в 
2014 году вело с нарушениями. 
При отсутствии законных осно-
ваний МОБВУ заключило кон-
тракт на строительство с ООО 
"Конструктив-Дубна" на сумму 
более 1 млрд. руб. Защитная 
дамба в Дубне относится к особо 
опасным, технически сложным 
объектам II класса капиталь-
ности, а у ООО "Конструктив-
Дубна" на момент проведения 
аукциона отсутствовал допуск 
к таким работам. В результате 
строительство велось незаконно. 
Контроль со стороны Ростехнад-
зора отсутствовал.

МОБВУ завысило цену го-
сударственного контракта на 
строительство защитной дамбы 
в Дубне, что привело к удорожа-
нию стоимости строительства на 
155,7 млн. руб.

МОБВУ в 2014 году не осу-
ществлялся строительный кон-
троль по соответствию выпол-
няемых работ на объекте ПСМ. 
Росводресурсами и МОБВУ в 
ходе строительства защитной 
дамбы в Дубне были допущены 

и другие нарушения. Результаты 
проверок опубликованы на сайте 
Счетной палаты РФ".

Получается, что недостро-
енная дамба долгие годы будет 
"украшать" наш город как памят-
ник коррупции. 

Другая тема: "точечная за-
стройка за терминалами" тоже 
не прибавила настроения. В 
ней идет речь о нашем главном 
проспекте, на котором ведется 
интенсивное строительство: 

"Комиссия Московского об-
ластного УФАС России признала 
Администрацию городского окру-
га Дубна и ООО "Столичные ин-
вестиции. Дубна" нарушившими 
статью 16 Федерального закона 
№135-ФЗ от 26.07.2006 "О за-
щите конкуренции".

Как сообщается на сайте Мо-
сковского областного УФАС Рос-
сии, Администрацией Дубны и 
ООО "Столичные инвестиции. 
Дубна" последовательно совер-
шены следующие действия:

1. Предоставление земельного 
участка с кадастровым номером 
50:40:0020111:31 для строитель-
ства торгового центра (Договор 
№723-ОРИ от 10.12.2007).

2. Выдача ООО разрешения 
на строительство на земель-
ном участке здания торгового 
центра №RU50319000-224 от 
02.12.2011г.

3. Регистрация права собствен-
ности ООО "Столичные инвести-
ции. Дубна" на здание торгового 
центра (26.11.2012 в Едином 
государственном реестре прав на 
недвижимое имущество и сделок с 
ним сделана запись регистрации 
№50-50-40/026/2012-257).

4. Принятие решения о строи-
тельстве на земельном участке 
многоквартирного дома (письмо 
3819-з от 03.12.2012г.)

5. Направление ООО "Столич-
ные инвестиции. Дубна" пись-
ма в администрацию о выкупе 
земельного участка (письмо от 
13.12.2012 за вх. №6694).

6. Утверждение проекта пла-
нировки микрорайона 1-2 города 
Дубны Московской области (По-
становлением администрации 
№61-пг от 21.02.2013г.).

7. Издание администраци-
ей Постановления №154-пг от 
15.04.2013г. "О передаче в соб-
ственность ООО "Столичные 
инвестиции. Дубна" земельного 
участка.

8. Разделение земельного 
участка на два самостоятельных 
земельных участка с кадастровы-
ми номерами 50:40:0020111:3000 
и 50:40:0020111:2999.

 Указанная последователь-
ность сделок указывает на то, что 
между Администрацией город-
ского округа Дубна и ООО "Сто-
личные инвестиции. Дубна" была 
достигнута устная договоренность 
о совершении согласованных 
действий, направленных на пре-
доставление ООО "Столичные 

инвестиции. Дубна" земельного 
участка для строительства на 
нем жилого дома без проведения 
торгов, а сами сделки соверша-
лись для прикрытия достигнутой 
договоренности.

 Кроме того, предоставление 
городской администрацией в 
собственность ООО "Столичные 
инвестиции. Дубна" земельного 
участка с нарушениями требо-
ваний Земельного кодекса РФ 
и Постановления Президиума 
Высшего арбитражного суда РФ 
№13535/10 от 01.03.2011г. при-
знано нарушающим часть 1 статьи 
15, в том числе пункт 7 части 1 
статьи 15 Федерального закона 
№135-ФЗ от 26.07.2006г. "О за-
щите конкуренции".

Справка: в соответствии с 
постановлением Президиума 
Высшего арбитражного суда Рос-
сийской Федерации №13535/10 
от 01.03.2011г., при отсутствии 
доказательств, подтверждающих 
необходимость использования 
земельного участка определенной 
площади для эксплуатации при-
обретенных объектов недвижи-
мого имущества, не допускается 
его предоставление в собствен-
ность".

 После прочитанного осталось 
"уколоться и забыться", как пел 
Владимир Высоцкий. Тему про 
ЖКХ читать уже не рискнул, иначе 
гарантирована бессонница и вся 
неделя кувырком. Вот так и про-
шло весеннее воскресенье, а с 
ним и весеннее настроение. 

Борис Шестов

Испорченное весеннее настроение…
В прошедшее воскресенье вспомнил, что уже заканчивается весна, и поспешил на набережную 
полюбоваться цветением яблонь. Это сказка – такого буйства ярко-зеленых и белых 
цветов давно не видел. Сразу вспомнилась история со спасением старых яблонь: какие-то 
безымянные специалисты порекомендовали срубить деревья практически под самый корень, 
что сразу вызвало протесты у многих горожан. Считали, что таким методом только погубим 
яблоневую аллею. Но вот чудеса! Деревья выросли и стали еще краше. А как поют соловьи!

ПИСЬМА В ПМ
ПРЯМАЯ СВЯЗЬПРЯМАЯ ПРЯМАЯ СВЯЗЬСВЯЗЬ


